たにがしらっこだより 1号 R2.4.9

発行者 牛谷まゆみ



入園、進級おめでとうございます。

今年度は園児93名、職員29名でスタートしました。新しく園に入園したり、新しいクラスになり保育室や担任がかわり、泣いたり不安に思う所もあったようですが、どの子どもも少しずつ慣れてきているようです。子ども達がのびのびと生活し、様々な遊びの中から自分で選択し、自分らしさを発揮して園生活をわくわくしながら送れるように職員一同全力で教育・保育に努めてまいります。一年間よろしくお願いします。

◎外遊びの大切さ

以前NHKのテレビで子どもの外遊びの大切さをお話しされていました。遊びの中にはバランスの良い育ちがあります。おとなしく見ているからと、テレビやスマホ、ゲームなど室内でずっとやらせている家庭もあるかもしれません。テレビやスマホの動画などは一方通行で、常に受け身の形になってしまいます。それで子ども達のからだや心の成長は大丈夫なのでしょうか?応答的な関わりがあってこそ心や体が育っていきます。こども園では天気の良い日は基本外遊びです。就学前までに自然(水・土・植物など)にふれながら五感を使ってたくさん遊ぶことで、文字、数の概念などの基礎が培われていきます。

戸外でも室内でも遊びは、ほとんど自分で選択して遊びます。自分で選択するからといっても勝手に自由に遊び、放任しているわけではありません。子ども達の遊びを観察したり、子どもと関わる中で、今何が必要か、どうやったらもっと遊びが広がっていくか、保育者は常に考えながら環境を整えたり、ヒントを与えたりします。この保育形態にしてから子ども達の遊びがかなり変化してきました。昨年度の年長組が卒園し、少し形が変わってきていますが、またこれからの 1 年間、色々な遊びが発展していくのではないでしょうか。とても楽しみです。

これから少しずつ暖かくなり、水を使ったり、泥んこになったりすることが多くなってきますので 汚れても良い服で登園しましょう。着替えも毎日多めに持たせましょう。

◎絵本代の納入について

さくら・ぞう・きりん・ぱんだ組は偶数月が絵本の納入月になっていますので、納入月は25日までに2ヶ月分お支払いください。こども園では絵本の貸し出しをしています。園でも読み聞かせを毎日行っていますが、ご家庭でもぜひ読んであげてください。また保育料等利用料明細を受け取られましたら、サイン(または印鑑)をして速やかに園の方にお返しください。

◎5月9日(土)の親子ふれあいタイムの中止について

年間行事予定と、4月の園だよりでお知らせしていた「親子ふれあいタイム」は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止とします。毎年同じ日に行っていた保護者会総会につきましては、どのような形で行うか役員さんと協議して後日お知らせします。5月9日は通常の保育となります。

また4月19日(日)の冒険あそび、毎週木曜日のぽかぽかひろば、毎週水曜日の園庭開放も中止となります。

新型コロナウイルス感染が宮崎県でも少しずつ増えてきています。引き続き、毎朝の検温をお願い します。手洗い、うがい、不要不急の外出を控え、感染拡大を皆で防止しましょう。